



# 三尻小学校だより

令和4年度 5月号 No.2

## 生活目標

清掃・生活

三尻っ子よしの約束を守ろう  
身支度を整えて掃除をしよう

### 学校教育目標

「今を全力で生き、未来を切り拓く三尻っ子の育成」  
(知)進んで学ぶ子 (徳)心豊かな子 (体)最後までがんばる子  
～ 笑顔いっぱい・感謝いっぱい・感動いっぱい～



## 令和4年度の学校経営

校長 長谷川 雅夫

季節の移り変わりは早く、新緑が美しい季節になりました。シンボルツリーのイチヨウの大木も、さわやかな初夏の訪れを感じさせてくれます。新1年生が重いランドセルを背負いながらも、班長さんの後ろをはりきって登校している姿に喜びを感じます。コロナ禍の中の教育は続きますが、全ての子供たちにとって充実したものとなるよう、教職員が一丸となり頑張っていきます。保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

### めざす学校像

「笑顔いっぱい・感謝いっぱい・感動いっぱい」

- (1) すべての児童が生き生きと生活する学校
- (2) 基礎基本を大切にし、学力向上を図る学校
- (3) 安全で安心できる環境が整った学校
- (4) 地域に信頼され、地域とともに歩む学校
- (5) 教職員が生きがいをもって働く学校



笑顔いっぱい  
感謝いっぱい  
感動いっぱい  
三尻小学校

### めざす児童像

「思いやりの心もち、自ら学力を高め、体を鍛える子」

- (1) 思いやりの心をもって、温かな人間関係を築いていける児童
- (2) 意欲をもって、何事にも積極的に取り組む児童
- (3) 自ら課題を見つけ、主体的に探究し解決し、学力・体力を伸ばす児童
- (4) 目標をもち、その実現のためにがんばりぬく児童
- (5) 自他の命を大切にし、安全を守れる児童



ウサギの赤ちゃんが生まれました

## 開校150年を迎えました

5月30日は、本校150回目の開校記念日です。半世紀の大きな節目の年でもありますので、航空写真撮影や植樹、講演会などの思い出に残るような催しを計画しています。式典につきましては、コロナ禍中でもありますので、来年度の開校記念日に実施する方向で準備を進めています。

### 【幸安寺:三尻小学校の発祥の地】

三尻小初代校長の細見宗貞先生は、幸安寺の住職です。幸安寺は臨済宗の寺で、本尊として薬師如来を祀っています。境内には四季折々の花がきれいに咲いています。熊谷次郎直実にちなんで名づけられた「熊谷草」の保存にも取り組んでいます。



## 1年生 48名 入学おめでとう

校庭の花も入学を待っていたかのように咲き誇る中、48名の1年生が入学しました。少し緊張した表情でしたが、どの子もしっかりとした態度で式に臨むことができました。心待ちにしていた小学校生活がスタートしました。

4月21日には、全校児童が校庭に集合し「入学おめでとう集会」を行いました。

6年生の先導で入場し、2年生から朝顔の種とペンダントをプレゼントしてもらいました。学校にまつわるO×クイズにも楽しく参加し、三尻小学校への仲間入りができました。



## 6年生の決意 始業式 児童代表の言葉

最高学年としての決意を、全校児童の前で力強く述べました。

「より良い三尻小学校にするために」 首藤 楓怜

私は今年、3つがんばりたいことがあります。それは、そうじをしっかりとする、時間を守る、校歌をきちんと歌うということです。まず1つ目のそうじ。みなさんは、そうじについてどのように思っていますか？ 汚いからいや、面倒くさいな、こんな風に思ったこと、みなさんも一度はあるのではないのでしょうか？ 確かに、私達の通っている三尻小学校は、昔からあるので汚れたりして、古くなってしまっています。でも、私たち一人一人がしっかりとそうじをすればピカピカのきれいな学校にすることができるのです。例えば、三尻小学校の伝統の「ひざつきもくもく清掃」や、隅ぶき・隅はきをしっかりとすることで、学校をきれいにできます。とても大変そうなそうじ方法ですが、1年生の見本になるようにしっかりとやりたいと思います。次に時間をしっかりと守ること。私はこれが1年生からずっと苦手でした。どうしてもできなくて、5年間もほったらかしのままでした。でも、昨年の担任の先生に、「時間をしっかりと守らずにいると、自分の時間だけでなく、周りにいる他の人の時間もうばってしまいます。」と言われ、ハッとしました。もし自分が5分遅れてしまったとすると、周りに時間をうばわれる人が30人いるとしたら、合計で155分もうばい、迷惑をかけてしまうことになります。だから、私は、まずはさわやかタイムなどの学校の時刻から守っていくことにしました。

そして3つ目に、校歌をしっかりと歌うということです。みなさんは、校歌をしっかりと歌っていますか？ 新型コロナのために、なかなか歌うことができなかった校歌を、昨年度の修了式ではやっと歌うことができました。でも歌声がなんだか小さいように感じました。私は、なぜ大きな声で歌わなかったのだろうと思いつながら校歌の歌詞を思い浮かべてみました。すると、校歌には、学校の良い所や歴史、思いなどがつまっていることが分かりました。こんなに良い歌なのに堂々と歌わなかったらもったいないです。正しい姿勢で大きな声でしっかりと歌ってみると、もっと三尻小学校のことが好きになれると思います。

私はこの作文の題名に「より良い三尻小学校にするために」と、とても立派な題をつけてしまいましたが、大きなことはできなくても小さなことから一人一人が自分の中で目標を立ててそれをしっかりと守るようになれば、三尻小学校を良くすることにつながると思います。小学校最後の学年となりました。6年生は学校をリードする立場です。より良い三尻小学校にするために全力で頑張りたいと思います。



## 交通安全教室 4/21 命を守るのは自分です

全学年を対象に交通安全教室を開催しました。小学生の交通事故は、「1年生が最も多く、学年が進むにつれて減少する」

「1年生の歩行中の死者・重傷者は6年生の約3.7倍で学年が低いほど歩行中の、高いほど自転車乗車中の割合が高い」という特徴があります。学校生活に慣れてきたGW明けの5月中～下旬に多くなるそうです。原因として、歩行中の飛び出し、自転車乗車中の一時不停止が多くなっています。子供の外出の際には合言葉「もしかして・止まる・見る・待つ・確かめる」の声かけをお願いします。



子供たちの大切な命を守るため、4月から交通指導員として、西部地区の横山 稔様にご尽力いただいています。

## 離任式 4月28日 お世話になりました

昨年度は新型コロナのために、「動画による離任式」となってしまいましたが、今年度は来校しての離任式を行いました。長田 季子先生、粥塚 匠先生、諏佐 佳子先生、黒澤 拓海先生、櫻井 大雅先生、橋本 実先生と久しぶりに対面した子供たちは、子供たちも笑顔いっぱいでした。10年間本校に勤務した島田 寛恵先生は、残念ながらメッセージの紹介となってしまいました。転出した教員から、在校生のみならず、保護者、卒業生、地域の皆様にも「大変お世話になりました。ありがとうございました。」との感謝の言葉がありました。



新型コロナの状況により大きく変更する場合があります

## 【行事等の予定】



日	曜	行事等
1	日	
2	月	
3	火	憲法記念日
4	水	みどりの日
5	木	こどもの日
6	金	3時間給食なし 11:40 学年下校 熊谷市教育研究会主任会 SC来校
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	全校朝会
11	水	委員会活動 アルミ缶回収
12	木	教育相談日① 5時間 14:25 下校 アルミ缶回収
13	金	埼玉県学力・学習状況調査(4~6年) 教育相談日② 5時間 14:25 下校 知能テスト(2・4年)
14	土	
15	日	
16	月	教育実習開始(~6/13)
17	火	教育相談日③ 5時間 14:25 下校 耳鼻科検診(1年・抽出) SSW来校
18	水	知能テスト2・4年 5時間 14:55 下校
19	木	
20	金	歯科検診
21	土	
22	日	
23	月	三尻中学校区資源回収(地域巡回)
24	火	眼科検診1・4年、抽出
25	水	クラブ活動②
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	開校記念日(150回目)
31	火	全校朝会
1	水	交通安全教室(4年:自転車免許) 熊谷市陸上フェスティバル壮行会
2	木	
3	金	熊谷市陸上フェスティバル(6年)
4	土	
5	日	
6	月	避難訓練 SSW来校
7	火	歯みがき大会(5・6年)
8	水	アルミ缶回収
9	木	↓学校運営協議会②
10	金	校外水泳指導開始(3・4年) くまなび①
11	土	PTA運営委員会 9:00
12	日	
13	月	
14	火	新体力テスト(3・4年)
15	水	新体力テスト(1・2年)
16	木	
17	金	新体力テスト(5・6年) くまなび②
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	JRC加盟登録式
22	水	クラブ活動④
23	木	
24	金	くまなび③
25	土	
26	日	
27	月	三尻中学校区資源回収(地域巡回)
28	火	尿検査2次
29	水	5時間 14:55 下校
30	木	5時間 14:25 下校 SC来校

